

Trotz der Corona-Einschränkungen gibt es viele Möglichkeiten, sich zu treffen – man muss nur Ideen haben! Zusammen Sport treiben, Pizza essen oder sich einfach nur unterhalten, dank „Zoom“ geht dies auch online. Hier treffen sich regelmäßig dienstags die Damen 2 und donnerstags die Damen 1.

Ein besonderes Highlight sind die Zumba-Trainings mit Carla. Die erste Stunde Zumba mit der weiblichen A-Jugend und den Damen fand bereits im Februar statt. Seitdem sind die Mädels regelmäßig mit viel Spaß und vollem Elan dabei.

Während der Handball-Weltmeisterschaft nahmen beide Damenmannschaften am WM Tippspiel teil und haben auch nach dem Ausscheiden der deutschen Nationalmannschaft bis zum Finale weiter auf Sieg gesetzt. Die meisten Punkte (52) konnte dabei Lea Melder einfahren, als Siebprämie wurde der Gewinnerin ein WM Ball Größe 2 entsprechend der Corona-Richtlinien durch Jürgen Kühn überreicht.



Und auch wenn man zurzeit auf vieles verzichten muss, der Genuss kommt bei den Damen 1 und 2 trotzdem nicht zu kurz. Vergangene Woche trafen sich die Teams zu einer Online-Weinprobe. Nachdem vor dem Event eine Einkaufsliste veröffentlicht wurde, konnten die Teilnehmerinnen bei der Weinprobe z.B. einen Riesling mit Brie oder Ziegenkäse oder einem Dornfelder Rosé mit Emmentaler oder Parmesan verkosten.



Corona-Pause macht erfinderisch

Man kann jetzt schon ganz gespannt auf die weiteren Ideen der Damen und der weiblichen Jugend sein!